



'Cocinan' en el Congreso crear Agencia de Ciberseguridad tras hackeo a la Sedena

En la Cámara de Diputados y de Senadores se cocina la creación de una Agencia de Ciberseguridad que busca prevenir nuevos ataques informáticos en contra de instituciones del Gobierno, a la iniciativa privada y las personas del país.

Esto después de que la Secretaría de la Defensa Nacional fuera hackeada por un grupo que se autodenominó "Guacamaya" y por el cual se han dado a conocer presuntos informes del gobierno como la creación de una aerolínea de la Sedena.

En conferencia de prensa, los presidentes de la comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados y Senadores reconocieron que se debe actualizar el marco jurídico, ya que le cuesta al sector privado más de 8 mil millones de dólares al año las deficiencias en ciberseguridad.

La Agencia Nacional de Ciberseguridad, sería un equivalente de la Agencia de Seguridad de Infraestructura y Ciberseguridad de los Estados Unidos (EUA), y estarían sometidos ante ella todos los órganos e instituciones del gobierno, así como buena parte del sector privado que tenga relación con la información del gobierno mexicano, explicaron los diputados y senadores.

"La creación de este ente el cual hemos propuesto sea una Agencia Nacional de Ciberseguridad. No sería como el FBI si no a la CISA (Ciber Infraestructure Security Agency) Ya hay diferentes países que cuentan con su agencia cómo lo es el Reino Unido y Francia ya tenemos ejemplos de ejercicios que han surgido en otros países que además tienen una estrecha cooperación internacional", explicó el diputado Javier López Casarin.

"La idea de esta Agencia es que precisamente sea una estructura un ente con capacidad para poder supervisar a todos los demás del estado mexicano en materia de ciberseguridad", abundó el senador Jorge Carlos Ramírez Marín.

Los ataques informáticos no son asunto nuevo y ya se había alertado a la Secretaría de Gobernación, subrayaron los legisladores. El diputado López Marín indicó que el año pasado México había recibido 157 millones de intentos de ciberataques.

<https://politico.mx/cocinan-en-el-congreso-crear-agencia-de-ciberseguridad-tras-hackeo-a-la-sedena>